

— Oui, continua Siméon, nous enlèverons toutes les épines et quand ils voudront les prendre ils n'en trouveront plus."

Jésus ne disait rien... Les enfants surpris levèrent les yeux sur Lui : il pleurait !... Il attira de plus près encore les deux petits, et touchant leurs pauvres doigts ensanglantés, il les baisa et les guérit... Puis s'approchant du buisson où ils venaient de faire cette étrange récolte..., il étendit la main et des fleurs blanches remplacèrent les épines... Les enfants rassurés tressaillirent de bonheur et prenant chacun une main de Jésus, ils s'éloignèrent en sa compagnie...

Hélas ! mes enfants, vous savez que malgré tout, les épines ont couronné la tête du Sauveur... Mais, ajoutez la légende, depuis lors les buissons noirs se sont couverts de fleurs blanches... Ces fleurs poussent avant les feuilles, elles se mêlent aux épines, comme un souvenir reconnaissant offert par Jésus aux enfants dont le cœur pur et compatissant voulut jadis le sauver de la souffrance.

O mes chers petits, imitez tous Ali et Siméon... Enlevez, enlevez toutes les épines au buisson de votre âme, c'est le moyen d'en préserver Jésus... Ces épines ce sont vos péchés... jetez-les loin de vous, coûte que coûte, et quelles que soient les blessures qui pourront en résulter.. Si vous faites cela, le buisson se couvrira de fleurs, au passage de Jésus. Ce ne sera plus un *buisson noir*, mais une âme toute blanche, toute fleurie et toute embaumée où le Maître viendra se reposer et vous bénir !...

